



# Japón pide a sus ciudadanos refugiarse tras sobrevolar un misil norcoreano

Tokio alerta que es misil del régimen comunista que más lejos ha llegado y el segundo que sobrevuela el archipiélago

## Agencias

Tokio y Seúl

Corea del Norte disparó este lunes un misil sin identificar al mar de Japón, lo que supone el quinto lanzamiento de este tipo en los últimos diez días, pero con dos diferencias notables: es el que más distancia ha recorrido y es el segundo que sobrevuela el archipiélago nipón, después del lanzado en 2017.

El ministro japonés de Defensa, Yasukazu Hamada, afirmó

que se trató de un misil balístico de alcance intermedio (IRBM) "o incluso de rango mayor".

"Consideramos que se trata del misil que ha recorrido mayor distancia hasta la fecha", dijo, tras recorrer una distancia de 4,600 kilómetros a una altura máxima cercana a los 1,000 kilómetros. Tras sobrevolar el norte de la isla de Hokkaido, el misil impactó a unos 3,200 al este del archipiélago japonés

## PRIMERA ALERTA EN 5 AÑOS

La gravedad del desafío hizo que Tokio lanzara una alerta a la población pidiendo que se refugien en edificios "o bajo tierra".

El lanzamiento tiene lugar después de que Pionyang llevara a cabo otras cuatro rondas de ensayos con misiles balísticos de corto alcance desde el pasado día



Surcoreanos de Seúl siguen en televisión el lanzamiento del misil norcoreano.

24, en una nueva escalada de tensiones en la península que coincidió con las maniobras militares conjuntas de Washington y Seúl y con la visita al Sur de la vicepresidenta de EU, Kamala Harris.

## "RESPUESTA ANTE LA BARBARIE"

El primer ministro de Japón, Fumio Kishida, calificó de "barbarie" la última provocación del régimen de Kim Jong-un, mientras que el presidente de Corea del Sur, Yoon Suk-yeol, advirtió de "una respuesta decidida".

"Corea del Norte volvió a lanzar un misil balístico de alcance intermedio de unos 4,000 kilómetros sobre el archipiélago japonés", dijo Yoon, y apuntó que "tales provocaciones imprudentes se enfrentarán a una respuesta del Ejército surcoreano, aliados y la comunidad internacional".